

Déposé le : 26 Avril 2016

No : CAPERN-084

Secrétaire :



## ÉCOLE DES PÊCHES ET DE L'AQUACULTURE DU QUÉBEC (ÉPAQ)

---

- Le 10 octobre 2014, le gouvernement du Québec a rendu public le rapport du Comité interministériel sur la relance de l'ÉPAQ. Trois recommandations ont été formulées :
  1. le maintien, pour au moins deux ans (2015-2016 et 2016-2017) du financement régulier de l'ÉPAQ ;
  2. l'élaboration d'un nouveau plan d'affaires et d'un nouveau modèle de gouvernance pour repositionner l'ÉPAQ ;
  3. la mise en place d'un groupe de travail interministériel régional pour appuyer le Cégep dans la poursuite des travaux.
- Depuis, l'ÉPAQ a modifié son modèle de gouvernance par la mise sur pied d'un comité consultatif qui regroupe des représentants de l'industrie et des partenaires économiques. L'ÉPAQ a aussi réuni un groupe de travail interministériel régional pour l'appuyer dans ses travaux. La rédaction du plan d'affaires est en cours et celui-ci devrait être présenté en juin 2016 au comité interministériel et au ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur.
- Les actions menées dans les dernières années pour assurer la survie de l'école ont porté leurs fruits. Depuis l'automne 2015 et pour la prochaine année scolaire, l'ÉPAQ constate un accroissement du nombre d'étudiants et elle dispense plus de formations sur mesure et de formations continues dans le secteur des pêches et de l'aquaculture.
- Il est essentiel d'assurer la formation dans le secteur des pêches et de l'aquaculture et la disponibilité d'une offre dans les régions maritimes du Québec. Une main-d'œuvre qualifiée et formée est gage de développement et de pérennité pour l'industrie des pêches et de l'aquaculture commerciales du Québec.
- Le gouvernement reconnaît l'importance de l'ÉPAQ, une institution de premier plan en Gaspésie et d'envergure nationale, dont la contribution à l'essor de l'industrie est indéniable
- Nous sommes convaincus que les dirigeants de l'ÉPAQ sauront relever le défi et redonneront à l'école la place qu'elle mérite sur l'échiquier régional.
- Nous prendrons connaissance avec intérêt du plan d'affaires qui sera déposé par l'ÉPAQ en juin prochain.